

Delegación nicaragüense viene a Cuenca

El Frente Unitario del Pueblo y la Coordinadora de Solidaridad en la Lucha Antiimperialista de los Pueblos, han organizado un acto especial a realizarse en el local de la CEDOC y en el cual participarán varios delegados nicaragüenses del Frente Sandinista de Liberación Nacional para exponer la realidad que vive la nación centroamericana y sus repercusiones en el futuro de la misma. El acto se realizará el jueves a partir de las 17h00.

De acuerdo a la información proporcionada a este diario por el señor Luis Guamán, secretario de actas y comunicaciones de la CEDOC, la presencia de la delegación nicaragüense tiene el propósito básico de procurar la difusión de la gran escalada intervencionista del imperialismo centroamericano.

Delegación nicaragüense

En la asamblea popular a efectuarse el jueves en la CEDOC asistirá una delegación de ciudadanos nicaragüenses integrada por Ciro Molina representante de los trabajadores y Sebastián Castro miembros del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN).

Los visitantes harán una amplia exposición de los lineamientos que persigue el gobierno sandinista en la actualidad y de cuáles son sus objetivos, con el propósito de que los asistentes al acto conozcan de primera fuente la realidad nicaragüense.

La CEDOC, el FUP y la Coordinadora de Solidaridad, hacen además un llamado a la ciudadanía para que manifieste su solidaridad tanto material como humana con el hermano pueblo nicaragüense que se dice requiere el apoyo de todos los latinoamericanos.

*El Mercurio
Viernes 26 Junio*

DELEGADOS DE NICARAGUA PRESIDIRAN ACTOS AQUI

La Coordinadora de Solidaridad con la Lucha Antiimperialista de los Pueblos, filial del Azuay, dio a conocer que el día de mañana miércoles y el jueves próximo estará en esta ciudad una delegación de Nicaragua, integrada por los señores Ciro Molina, poeta representante de la Asociación Sandinista de los Trabajadores de la Cultura y Sebastián Castro, obrero de la Central Sandinista de Trabajadores y representante ante el Consejo de Estado por el Frente Sandinista.

Se destacó además que la visita de la delegación nicaragüense se ha hecho posible gracias al auspicio de la Universidad de Cuenca.

El programa que cumplirán los re-

presentantes de Nicaragua es el siguiente:

Miércoles 27, 11h00, Rueda de Prensa en la residencia del ingeniero Marco Erazo, calle Larga 2-107; 18h00, acto de masas en el Teatro Universitario "Carlos Cuevas Tamariz".

Jueves 28, 09h00, acto de Solidaridad con el Pueblo de Nicaragua, organizado por la Asociación Escuela de Medicina y Tecnología Médica; 17h00, acto de Solidaridad del FUT en el local de la CEDOC, con la presencia del representante obrero Sebastián Castro; 18h00, acto cultural en el Salón del Pueblo, en el que participará el poeta nicaragüense Ciro Molina.



— La delegación Sandinista de Nicaragua que se encuentra en esta ciudad presidiendo varios actos de solidaridad con dicho país, ofreció esta mañana una rueda de prensa a fin de dar a conocer aspectos de la situación que vive Nicaragua. Gráfica izquierda, un aspecto de la reunión. Derecha, Ciro Molina, poeta nicaragüense que forma parte de la delegación Sandinista.

Rueda de Prensa ofrecieron hoy delegados Sandinistas

Agresión de E.U. continúa en pie, dijeron

— Los delegados del Gobierno Sandinista de Nicaragua Ciro Molina, de la Asociación de Trabajadores de la Cultura de dicho país, y Sebastián Castro,

obrero de la Central Sandinista de Trabajadores, quienes se encuentran en esta ciudad cumpliendo varios actos relativos al esclarecimiento de la situa-

ción que vive Nicaragua, ofrecieron esta mañana una rueda de prensa, en la cual dieron a conocer varios aspectos de la situación nicaragüense y centroamericana.

En primer lugar, los representantes sandinistas señalaron que la situación de su país es muy difícil por la agresión desatada por el gobierno de los Estados Unidos, el cual alimenta

Agraria, cumple exitosamente la Campaña de Alfabetización y se efectúan importantes progresos en los más diversos campos. Si no hay logros más espectaculares de la Revolución Sandinista, se dijo, es porque las agresiones obligan a realizar gastos en la defensa que en una situación de paz se hubieran canalizado para el logro de metas únicas para América Latina.

MAÑANA SE POSESIONA INSPECTOR ARTESANAL

— Mañana, ante el Gobernador de la Provincia, tomará posesión de su cargo el señor Luis Florencio Siavichay, en calidad de Inspector Artesanal del Austro, luego de haber sostenido un juicio por violación de correspondencia en contra del economista Carlos Abril, Subdirector de Empleos y Recursos Humanos del Austro, y por supuestas irregularidades cometidas por él cuando inspector artesanal, una vez que el fallo de los jueces competentes ha sido favorable para el señor Siavichay, y luego de que ha realizado las gestiones respectivas ante las autoridades de la Dirección Nacional de Personal, Ministerio de Trabajo, etc.

El señor Luis Florencio Siavichay Guambaña se integrará nuevamente a sus antiguas funciones de Inspector Artesanal en la región austral del país, por lo que mediante un acto sencillo el día de mañana será posesionado por el Gobernador, doctor Juan Cordero Iñiguez.

— ULTIMA HORA —
Gómez pasó hoy a tercera ronda

Delegación Sandinista visita el Ecuador

Con la organización del Frente Unitario del Pueblo y la Coordinadora de Solidaridad en la Lucha Antiimperialista de los Pueblos, en la tarde de hoy en acto a cumplirse en el Salón del Pueblo de la Casa de la Cultura, Núcleo del Azuay, a partir de las 17h00, una delegación del Frente Sandinista de Liberación Nacional de Nicaragua disertará sobre la realidad que vive la hermana nación latinoamericana.

De acuerdo a la información que nos fuera proporcionada por el señor Luis Guamán, personalero de la Federación Provincial de Organizaciones Clasistas del Azuay, la delegación del país centroamericano está constituida por Ciro Molina representante de los trabajadores y por Sebastián Castro miembro del Frente Sandinista.

Los expositores nicaragüenses explicarán en toda su magnitud la grave situación que atraviesa su país en relación a la escalada intervencionista de los Estados Unidos y al apoyo que la potencia del norte hace para frenar el proceso de liberación nacional.

De este modo el público que asista hoy al Salón del Pueblo podrá conocer de la propia voz de los protagonistas del gobierno sandinista, qué es lo que se hace para mantener adelante los principios que motivaron a los revolucionarios sandinistas.

El Mercurio 27/julio/1984